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英格兰队未必前程似锦 □本报记者 段西元

■俄罗斯2018

世界杯三四名决赛最终比利
时轻取英格兰， 欧洲红魔也获得
了建队史上最佳的世界杯战绩。
英格兰队虽然没有拿到奖牌， 但
他们的表现也得到了颇多称道。

英格兰队这次的第四名平了
球队在本土之外大赛的最佳战
绩， 索斯盖特的球队在不被看好
的情况下打到这个地步的确值得
祝贺。 英格兰队取得佳绩有三点
原因———其一， 球队位置摆得很
低， 英格兰人不再像以往那样大
赛之前狂吹， 这次大赛每场比赛
英格兰队都把自己放在 “弱队”
的位置上去拼对手， 效果果然不
错； 其二， 索斯盖特的5后卫战
术取得成功， 这种偏重防守的踢
法很适合大赛， 不仅仅英格兰，
很多强队都在玩儿防守反击这种
省劲的踢法， 另外索斯盖特在定
位球的钻研上也收获颇丰； 其三
是运气好到爆， 英格兰抽到了一
个很弱的小组， 巴拿马、 突尼斯
都是世界杯上难得的鱼腩， 出线
后英格兰所在的半区也避开了很
多传统强队， 英格兰几乎是一路

顺风球被送到了四强的高位。
很多英格兰球迷开始畅想美

好的未来， 认为这支年轻的英格
兰队未来会有更大的提升空间。
但事实未必有他们想象得那么乐
观， 英格兰队此次取得好成绩有
很多偶然因素， 他们并不具备法
国、 克罗地亚、 比利时那样的硬
实力。 从天赋上说， 这支英格兰
队几乎找不到天才球员。 凯恩的
“金靴” 谁都知道 “水分” 有多
大， 虽然虐突尼斯、 巴拿马这样
的弱队起劲儿 ， 但进入淘汰赛
后， 凯恩只在对哥伦比亚的比赛
中打进了点球 。 无论是面对瑞
典 ， 还是面对克罗地亚 、 比利
时， 凯恩都毫无作为， 甚至几无
威胁。 这支英格兰队的大部分球
员上限都非常有限， 指望他们在

2-4年 “质变” 其实并不容易。
英格兰的U17、U20最近两年

取得了世青赛的冠军， 这两拨球
员可能是英格兰真正的希望所
在，因为他们的天赋要胜于前辈。
但问题是， 英格兰的年轻人是否
可以获得公平的上升通道。 英超
是世界上最爱用外援的联赛，这
直接导致了本土球员的空间被极
度压缩。 英格兰世界杯两次被比
利时完爆， 比利时有半数球员在
英超踢球，而且很多都是“豪门大
腿”，英格兰人“养虎成患”最终伤
了自己。 比利时这帮英超外援都
是联赛的主角， 英格兰的球员很
多都是替补，实力高下立判。在打
造第一联赛的同时， 英格兰人也
需要保护自己的天才， 让塞塞尼
翁们真的能踢出来。

■体育资讯

新华社电 有关是否将2022
年卡塔尔世界杯的参赛队伍扩大
到48支的话题最近引起了广泛关
注， 国际足联官员、 俄罗斯世界
杯组委会负责人阿列克谢·索罗
金14日表示 : “最重要的是听取
卡塔尔的意见， 因为他们已经为
32支球队做好了准备。”

国际足联主席因凡蒂诺之前
建议卡塔尔与邻国联合举办一届
“扩容”的世界杯，但索罗金表示：
“对于卡塔尔来说，他们不是要与

邻国谈判， 而是要跟国际足联一
起做出一个负责任的决定。 ”

目前， 卡塔尔正在为2022年
世界杯做准备。 “对于已经在筹
备世界杯的人来说， 中途扩军并
不是件小事。” 索罗金说， 增加
参赛队伍的数量将改变比赛方方
面面的组织工作 ， 包括球队基
地、 航班和交通等。

2026年世界杯将由美国、 加
拿大和墨西哥共同主办， 届时世
界杯将扩军至48支球队。

三百群众比“气功”

新华社电 皇家马德里俱乐
部近日在其官方网站上发布消
息， 澄清了关于他们想签下巴西
球星内马尔的谣言。

此前有西班牙媒体报道， 皇
马打算出价3.1亿欧元从巴黎圣
日耳曼俱乐部收购内马尔， 但皇
马断然否认了这一传闻。

“由于不断有报道把内马尔

和我们联系在一起， 皇家马德里
俱乐部希望澄清， 我们无意为这
名球员出价。 如果我们想要得到
巴黎圣日耳曼的任何球员， 我们
一定会在第一时间与俱乐部接
洽 。 ” 声明中写道 。 2017年夏
天， 内马尔以2.22亿欧元的天价
从皇马劲敌巴塞罗那俱乐部转会
至巴黎圣日耳曼俱乐部。

7月14日， 北京市第十五届运动会群众项目健身气功比赛在北京
住总京体健身中心举行。 本次比赛由13个区和亦庄开发区的26支代表
队、 近300参加， 采取现场展演评分， 按评分高低录取名次， 出场顺
序由组委会统一抽签决定。 经过激烈角逐， 在八段锦项目和气舞项目
比赛中， 东城区和丰台区代表队分获一等奖。

本报记者 赵思远 通讯员 屠德龙 摄影报道

下届世界杯扩军？

国际足联： 听卡塔尔的

皇马无意收购内马尔

本报讯（记者 马超）近日，平
谷兴谷开发区总工会在平谷区体
育馆举办第四届“兴谷杯”篮球联
赛，来自基层企业工会的8支队伍
近百名职工参赛。

参赛队伍通过抽签决定比赛

对手， 进行单循环淘汰赛。 比赛
中，助威声、呐喊声此起彼伏，运
动员大显身手，积极跑位，掩护、
传球、投篮，大家相互配合，精彩
的比赛吸引众多职工观看。 经过
11天的精彩角逐， 兴谷经济开发

区管理委员会工会摘得桂冠，北
京大圆亚细亚汽车科技有限公司
和北京旺旺食品有限公司分获
二、三名。 此次篮球联赛的举办，
丰富了职工的业余生活， 增进了
企业间的友谊。

兴谷开发区总工会举办第四届篮球联赛

■职工体育

本报讯 （记者 边磊 ） 由北
京市教育委员会主办的2018年北
京青少年体育文化夏令营于7月
14日下午正式开营。 据悉， 来自
北京市16个区17所学校的近160
名师生将在这里开始为期7天的
营地生活 。 这也是自 2015年以
来， 举办的第四届北京市青少年
体育文化夏令营。 参与的学生是
全市小学里具有冰雪运动特长的
学生代表。

据介绍， 本次夏令营主题为
“绽放冰雪激情 ， 感受冬奥之
旅”。 沿用了以往营地的 “成长、
协作、 挑战、 技能” 四大板块的
同时， 还创新加入了 “非遗” 文
化 传 承 与 冬 奥 会 融 合 活 动 ，
使 孩 子们学习 、 传承了解中华
传统文化。

来自北京学生活动管理中
心 体 育 活 动 部 部 长 郭 跃 对 全

市 的 小营员表示欢迎 ， 并向参
与 活 动 的 老 师 及 工 作 人 员 表
示 感 谢 。 并希望通过举办此次
活动带给小营员们一个围绕冬奥
内容的丰富多彩， 充满趣味性的
夏令营。

活动中， 来自通州区北京第
二实验小学通州分校的12岁营员
代表叶娅雯同学说： “参加此次
夏令营， 让我们在感受体育魅力
的同时， 也让同学之间多了相互
了解， 并学会了团结互助不断拼
搏的精神。”

据了解， 此次滑雪运动项目
教练组为前国家队队员于小天等
资深教练组成。 滑冰运动项目教
练组为拥有 ISI认证教练资格的
俄罗斯外教Alexandra等组成。 活
动将通过专业教练面对面授课，
使小营员们了解冬奥冰雪项目历
史， 认识冰雪运动装备， 并分组

完成冰雪运动体验， 感受冰雪运
动魅力。

在组织小营员现场感受北京
奥运氛围的行程中 ， 安排了鸟
巢 、 奥 运 博 物 馆 以 及 水 立 方
等 具 有奥运意义的参观项目 。
现场， 孩子们通过志愿者的详细
讲解 ， 收获了对奥运知识的理
解， 懂得了民族荣誉感以及体育
精神。

非遗文化迎接冬奥活动中，
包括风筝、 毛猴、 剪纸三个 “非
遗 ” 项目的3位传承人吕铁智 、
张 凤 霞 、 白 秀 娥 现 场 带 领 小
营员们制作冬奥主题的 “非遗”
作 品 。 代 表 了 孩 子 们 对 冬 奥
的 期 待 ， 让他们在实践中有所
收 获 ， 使 民 族 传 统 文 化 得 到
发扬。

在未来几天 ,小营员们还将
获得更多知识， 面临更多挑战。

本报讯 （记者 马超） 今日，
延庆区总工会开展了 “迎世园·
助 冬 奥·齐 创 城·送 清 凉 ” 慰
问 一 线职工活动 ， 为全区公共
文明引导员免费发放清凉礼包
120份。

酷暑季节， 延庆区公共文明
引导员依然坚守在各个公交站台

和重点路口， 营造良好的乘车秩
序和交通出行环境， 尽职尽责为
延庆区创建文明城区贡献自己的
力量。 此次慰问活动， 在炎炎夏
日为他们带来一丝清凉， 也鼓舞
了他们的服务热情， 更好地助力
冬奥会、 世园会。

此次活动为延庆区总工会

“夏送清凉” 系列活动之一。 本
次活动之后， 区总工会还将继续
深 入 全 区 各 行 各 业 一 线 职 工
中 进 行慰问 ， 发挥工会组织服
务职工的职能， 让坚守在高温下
的一线职工感受到组织的关心关
怀， 确保广大劳动者清凉度夏、
平安度夏。

2018年北京青少年
体育文化夏令营开营

延庆区总工会慰问公共文明引导员

■2022相约北京

助力冬奥会


